



El área de Educación, Cultura y Patrimonio del Consell Insular de Formentera se pone al día con la creación de una página en la red social *Facebook*, denominada "**Agenda Formentera**" y que nace con el objetivo de informar de las actividades culturales que se llevan a cabo en la isla.

Esta aplicación es una de las utilidades de mayor desarrollo reciente, que reúne personas con intereses comunes, las cuales pueden compartir fotos, vídeos y/o mensajes, logrando la conexión proporcionada por las plataformas digitales, mediante el intercambio y el traspaso de información.

Se trata de una herramienta muy útil para una institución pública que consigue una doble finalidad como es informar e interactuar con la ciudadanía. De esta manera queda garantizada la presencia en las redes sociales, para acercar las actividades culturales a la ciudadanía y fomentar su participación, aprovechando el potencial de difusión y comunicación que representan las herramientas digitales hoy en día.

Con ánimo de optimizar el personal del área de Cultura, una persona del área se encarga diariamente de actualizar esta plataforma social que difunde todas las iniciativas culturales de Formentera.

Código QR

En la misma línea, el área de Cultura ha incorporado el código QR (en inglés "quick response code"), que significa código de respuesta rápida y que a partir de ahora estará presente en todas las publicaciones y cartelería impresas que se hagan desde Cultura.

Se trata de un sistema que permite almacenar información en una especie de código de barras de última generación. Se caracteriza por los tres cuadrados que se encuentran en las esquinas y que permiten detectar la posición del código al lector, sólo apuntando con la cámara del móvil.

Gracias a este sistema puedes capturar con tu móvil la información de contacto y localización de cualquier empresa, guardarla en la agenda de contactos, llamar, visitar su web, enviar un correo electrónico o incluso ver dónde está situada en Google Maps.

Plataforma digital

Estas nuevas herramientas digitales, se suman a la web del Consell de Formentera www.consellinsulardeformentera.cat, inaugurada en 2010 con un diseño austero, visual e innovador.

Su estructura persigue fomentar el uso de las nuevas tecnologías entre la ciudadanía, a través de una herramienta en línea que cuenta con toda la actualidad de la institución insular y que permite una navegación de fácil dominio.

Asimismo, el año pasado se lanzó el primer boletín digital del Consell de Formentera, una nueva herramienta de comunicación que se convierte en una fuente informativa al alcance de la ciudadanía. Se envía de forma automática a principios de cada mes a una lista de contactos que suma más de ochocientas personas que se han dado de alta para recibir información actualizada de la institución.

Editado con recursos propios del Consell Insular, esta aplicación digital informa a la ciudadanía en tres idiomas (catalán, castellano e inglés) con el fin de llegar a todos los ámbitos posibles. La cabecera del nuevo boletín digital sigue una coherencia gráfica con la web institucional y las personas interesadas pueden suscribirse a través de la misma.

La dimensión del alcance de las nuevas aplicaciones digitales, permite contar con una plataforma muy adaptada a las nuevas tecnologías que garantiza una mayor eficiencia de recursos y costes.